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2016 年 6 月 5 日・若宮町内会理事会議事録 

2016.6.8 確定版 

日時：2016年 6月 5日（日曜）9:30～11:00 場所：鎌倉消防署 3階集会室    

出席：藤島、島田、臼田、松浦、林、加藤、中村、田邊、大久保、鈴木（記） 

議事概要   

 

1. 審議報告事項 

(1) 全般 

 班長名簿：更新版を役員に配布 

 町内会通信 6月号を発行する 

(2) 総務・会計 

 町内会費集金の現状報告：未収は 4班だけ。必要に応じて班担当役員が班長をサポート。 

(3) 子ども会 

 由比ガ浜３自治会住民の子弟について、会費を含めた取扱いを若宮町内会住民子弟と同じと

することに伴い、子ども会から３自治会に分担金の請求書を出状し入金も済んだ。 

 子ども会入会数は、若宮町内会子弟 41名、３自治会子弟 20名、計 61名。 

 6/4(土), 5(日) 葛原が岡神社祭礼。手古舞および子ども神輿に参加。 

(4) 青少年指導員 

 6/2(木)青少年指導員で、横浜家庭裁判所少年審判の実際を家裁の担当者から学ぶ。審判の再

現映像を観たあと実際の審判廷を見学。 

 5/5(木) たこあげ大会は晴天に恵まれ、大勢の家族が楽しんだ。怪我や事故もなく終了。 

(5) 民生委員 

 5/9(月)定例会 於:福祉センター 

 5/16(月) 鎌倉地区更生保護女性会総会 (昨年度の事業報告と決算報告、今年度の事業計画と

予算)。講演:児童虐待の現状、未然防止・早期発見について 講師 鎌倉三浦地域児童相談所 

児童福祉士 床井(とこい)伸穂氏 於:福祉センター 

(6) 防犯、シニア会 

 5/12(木) 防犯協会総会に出席 

(7) 町美化 

 若宮大路清掃の時沿線マンションから電気を貰うことがあり、一部マンションから簡単な確

認書を交わしたいとの申し入れを受けた。鈴木が起案し、会長・副会長のレビューを経て先

方に提示する。 

 ごみステーション：検察庁舎横 GS2233をケージ化（6/20前後の予定）。御代川塀際GS2221

は、Residence KAMAKURAが専用ステーション設置を計画しているのでその後ケージ化。 

 5/1(火)H28年度第１回まち美化推進員会議、臼田理事が出席。 

 5/7(土)鎌倉市政を考える市民の会と一緒にパークハウス前および畠山重保慰霊塔南側を中心

に雑草除去を行った。次回は 7月に消防署～ガイド協会事務所間の除草と剪定を検討中。 

 5/29(日)クリーンアップかまくら、40名強が参加。 

 3R推進計画書を環境部ごみ減量推進課に提出。 
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(8) 防災・海の家 

 6/11防災訓練の参加者現状をシェアした。 

(9) 夏祭りの準備状況 

 会場：土地オーナーに使用許可依頼状を出状、第 1回除草を実施済。 

 テント：社協 2張と市 2張は確保。静養館 2張と町内会 2張を加えて当面必要数確保済。 

 予備用として他自治会から中古品 1張譲り受けることを考える。 

 社協焼き鳥機が老朽化により使えなくなった。東京で 1台借用できそうだが、2台必要。毎

年のことなので１台購入する。 

 食べものの一部を地区内の事業者にお任せする案が出たが、昨年同様ボランティアで行くこ

とになった。 

2. 討議項目 

市の環境保全課から「第４次まち美化行動計画」と「第３次落書きのないまちづくり行動計画」が配布

された。行動計画は盛り沢山で総花的だが、共通理念は、アダプト・協働・同一プロジェクトにおける

複数市民団体のコラボ等。町美化や落書きに捉われずこの切り口で若宮町内会の行動を見ると以下： 

 アダプト的：若宮大路松並木保全 

 市と協働：ごみステーション管理 

 他の市民団体とコラボ：由比ガ浜３自治会（子ども会）、若宮ハイツ自治会（子ども会、松並木

保全、夏祭り）、市政を考える市民の会（松並木保全） 

これら以外に、アダプト、協働、コラボを展開できないかについて討議した結果、状況が似ている由比

ガ浜３自治会との懇談を先方にサウンドすることとなった。藤島会長から 3自治会長にサウンドする。 

 

以上にて議事を終了。 雨天のため高砂稲荷境内をよび周辺道路の清掃は行わなかった。 

 

3. 次回理事会：7/3(日)9:30～10:30 於鎌倉消防署 3F集会室 

以上 


